

Montréal accueille les premiers Championnats du monde de triathlon sprint et par équipe de l'histoire!

Montréal, 9 décembre 2019 – **Triathlon Mondial Groupe Copley** est fier d'annoncer qu'il sera l'hôte des premiers Championnats du monde de triathlon sprint et par équipe de l'histoire, en 2022. Il s'agit de la plus importante compétition internationale de triathlon jamais tenue au Québec après les Championnats du monde de 1999.

La nouvelle survient quelques jours après la rencontre du comité exécutif de l'ITU en vue d'une année qui présentera les Jeux olympiques et paralympiques à Tokyo, avec le relais mixte qui fera son entrée comme nouvelle discipline médaillée en triathlon. Ainsi, **une nouvelle épreuve a été ajoutée au calendrier mondial: les Championnats du monde sprint et par équipe qui comprendra le sprint par groupes d'âge, le relais mixte par groupes d'âge, le relais junior, le relais mixte junior, le relais mixte junior/U23, le relais mixte élite, la demi-finale du Super Sprint et une étape des Séries Mondiales de Triathlon (WTS). Pour la première édition en 2022, l'événement a été confié à Montréal.** Les Championnats du monde de triathlon élite, ainsi que les Championnats du monde de triathlon de distance standard et super sprint, de paratriathlon et U23 ans se tiendront quant à eux à Abu Dhabi.

« Après 2 ans d'attente, nous sommes vraiment heureux de produire la première édition des Championnats du monde de triathlon sprint et par équipe de l'histoire. Nous travaillons conjointement avec l'ITU depuis 5 ans pour contribuer à faire grandir la discipline sur tous les continents, et particulièrement à Montréal. Nous voyons dans l'attribution de cet événement majeur une importante forme de reconnaissance de la part de l'ITU, tant pour notre niveau d'engagement dans la discipline que pour la qualité de nos productions, affirme **Patrice Brunet, président et chef de la direction de Triathlon Mondial Groupe Copley et d'Événements TriCon**. Non seulement nous fournirons une plateforme événementielle digne des grands rassemblements sportifs mondiaux, mais nous nous assurerons de positionner la ville de Montréal résolument sportive et événementielle à juste titre. »

« Montréal est reconnue comme une ville de premier plan pour l'organisation d'événements de calibre mondial. Il n'y a aucun doute dans mon esprit qu'elle le démontrera encore une fois en accueillant les Championnats du monde de triathlon sprint et par équipe en 2022, mentionne **Kim Van Bruggen, chef de la direction de Triathlon Canada**. Nous sommes ravis de cette nouvelle et très reconnaissants envers l'ITU de nous donner l'occasion de mettre notre sport en valeur au Canada et de faire rayonner les athlètes d'ici dans le monde entier. Cet événement sera mémorable. Nous avons très hâte d'accueillir la communauté internationale au pays. »

« Ces dernières années, Triathlon Québec a investi dans le développement des athlètes québécois et travaille étroitement avec les comités organisateurs tel que Triathlon Mondial Groupe Copley pour offrir des événements de standard international. Cette grande nouvelle vient concrétiser nos efforts. En plus de permettre à nos athlètes de s'illustrer à la maison, ce sera une incroyable fenêtre pour faire connaître davantage ce merveilleux sport, en plus de renforcer l'image de Montréal et du Québec comme la destination de triathlon par excellence. En termes de développement de la discipline et de qualité d'événements, le Québec se positionne plus que jamais comme une référence mondiale, » **soutient Marie-Eve Sullivan, directrice générale de Triathlon Québec**.

Les trois organisations profitent également de l'occasion pour souligner qu'ils tiendront conjointement les Championnats canadiens de triathlon les 27 et 28 juin 2020. Pour consulter la nouvelle >>>

À PROPOS DU TRIATHLON MONDIAL GROUPE COPLEY

Triathlon Mondial Groupe Copley, un organisme à but non lucratif, développe un legs pour le triathlon dans l'est du Canada par l'accueil d'un événement sportif international annuel, sensibilisant ainsi les triathlètes actuels et futurs aux saines habitudes de vie et à la santé tout en rendant le sport plus accessible et en présentant les meilleurs athlètes du monde.